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Giga siempre así: Bendito El que viene en el Nombre del Señor 
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Aparten de Mí es perdida de vida. Glorificar Mi Santo Nombre es vivir 

en paz, y ella solo viene si se dice: Bendito el que viene en el Nombre del 
Señor. Basta que Yo escuche. Cuando viene llegando el momento, como ya 
está llegando, un buen día, buenas tarde o buenas noches ya dice casi todo, 
más cuando se dice: Bendito el que viene en el Nombre del Señor, que crio 
todas las cosas, el enemigo hurra como una feria de las más violentas. Vean 
solo como son las cosas que viene aproximándose: la violencia, rumores de 
guerra y falencia de muchos países. ¿Por qué esto está aconteciendo? 
Porque Mi Santo Nombre ya no se pronuncia más entre los gobernantes, y 
la propia Iglesia Católica solo habla para no quedar deseando, como si ella 
fuese un lugar donde existe solo amor y respeto para Conmigo. Este tiempo 
ya se fue, hoy, solo puede ver en pocos lugares como aquí en la Casa de 
Dios Padre. Este hijo hace de todo para ver si la humanidad entiende lo que 
es amor y respeto hacia Mí, siendo así, muchos dicen que este es un loco. 
Fue así que llamaron a Juan, por haber vivido el Espirito Santo, y no por la 
carne, como este también por Mí fue bautizado por Mi Santo Espirito. 

Yo Soy Jesús, que Vine al mundo para rescatar la humanidad, pero ni 
todos Me escucharon, como ahora también está aconteciendo. Igualdad es 
para todos, pero ni todos están diciendo: Bendito El que viene en el Nombre 
del Señor. Todo lo que está aconteciendo es el hambre por el dinero. Por él, 
la muerte llega más rápido. Los bandidos, de nadie tienen piedad, pero el 
hambre mata muchos más, y el culpado de todo esto es la miseria que 
pagan a un empleado. Esos ya no saben más como vivir, y lo poco que 
ganan, vienen esos disfrazados de pastor, pero son sí, ladrones de Mis 
ovejas. Si Me preguntan: “Dios Míos, pero es en Su Nombre que ellos curan”. 
Solo puedo decirte: ¿Dónde está escrito que cobre los milagros que Yo hice, 
y Mis Apóstoles también? Cuando una persona entra en desespero, busca 
lo que no debe, y no a Mí, que Estoy en la Iglesia Católica, donde Mi Santo 
Nombre es propagado con el máximo de respeto. 
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